

具体的には、自動車リサイクルシステムの運営を手がける企業で、自動車リサイクル促進センターは、自ら引き渡した使用済自動車が適切に処理されているかをユーザー自身が確認できるよう、各工程別(引取、フロン回収解体・破碎)の処理状況をパソコン上で閲覧できる新しい機能を実現した。5月ページに追加した。

自動車の所有者が、自らの自動車のリサイクル料金額や預託の有無を閲覧できる現行の「車両状況照会機能」を提供しているが、新たな機能を加えさらに透明化を図った。

ユーザー自身が自ら引き渡した使用済自動車の処理状況を確認できる「使用済自動車処理検索機能」を自動車リサイクルシステムのホームページに追加した。

6月から運用している。

同センターはこれまで

自動車の所有者が、自ら

の自動車のリサイクル

料金額や預託の有無を閲覧

できる現行の「車両状況

照会機能」を提供してい

たが、新たな機能を加え

さらに透明化を図った。

ユーザー自身が自ら引

き渡した使用済自動車の

処理状況を確認できるよ

うになったことで、①最

終所有者が自らのリサイ

ク料金の使途や自動車

リサイクル法制度全体に

対する理解を一層深める

ユーザー自身が自ら引

き渡した使用済自動車の

処理状況を確認できるよ

うになったことで、①最

下手な説話

上っている。わが国の鉄スクラップ相場は世界一高くなつた、といつていいだね。

熊さん なるほど修繕賃が上がつたのが分かりやした。この前、たしか大家さんは鉄スクラップは、「欲しがれば上がる代物」だって言つていきましたが、それじゃ鉄スクラップの買い手がそんなに増えたってことですかい。

大家さん まずそいつうことは。もともと地元の電炉が高いの安いのどわいわい言いながら、それでもそこそこ買ってい

たね。

熊さん なるほど修理費が上がつたのが分かりやした。この前、たしか大家さんは鉄スクラップは、「欲しがれば上がる代物」だって言つていきましたが、それじゃ鉄スクラップの買い手がそんなに増えたってことですかい。

大家さん CO₂の発生を抑えるのが最大の狙いでところもあるというが、それだけではなく鉄スクラップを使つことによって、溶銑量を増やすことで、溶銑量を増やすことで、溶銑量を増やすことあるようだよ。甥つるも

たどり着くへ、漢天竺といえど古いが、いまの韓国、台湾、中国やベトナムなどが、海の向つから船を仕立て買い付けに来る。そこに古いなじみの高炉の大口買いが戻つて三つ巴だ。いまや、てんやわんやさ。

熊さん 高炉の買いが何でそんなに強くなつたんですかねー。

大家さん CO₂の発生を抑えるのが最大の狙いでところもあるというが、それだけではなく鉄スクラップを使つことによって、溶銑量を増やすことあるようだよ。甥つるも

余るは足らんの始まり、足らんは余るの始まり、と人は言つが、いま、鉄スクラップは足らんは足らんの、まことの始まりだよ。鉄スクラップは当面、高足らんは足らんの、まさに原相場だろう。

熊さん てことは、鉄スクラップ相場は下手な落語でやんすね。大家さん そらまた

どうして。

熊さん 落ち（が）



総会の冒頭で挨拶する渡邊孝雄代表理事

福島県の自動車解体業者らでつくる福島県自動車リサイクル協同組合（渡辺孝雄代表理事）は5月16日、第2回通常総会及び大会を開催した。

総会では平成20年度活動計画など全ての議案を可決承認した。

総会後に開かれた大会では、フロン・エアバッゲの適正回収技能者養成のためにELV機構が創

岡山自動車リサイクル協同組合

定期総会に29名が出席

協同組合（和気達夫 理事長）は5月16日、岡山市奉還町）で第22回定期総会を開催した。当日は岡山市環境局産業廃棄物対策課の来賓6名、会員29名が集った。

和気達夫理事長のあいさつの後、丸尾紀氏を議長に選出し、平成20年度事業計画など第1号議案から第5号議案を審議し、満場一致で可決承認

岡山市環境局産業廃棄物対策課の山地 由記氏が「昨年8月、犬島の放置車輌撤去に協力していただき、誠にありがとうございました。岡山自動車リサイクル活動によって、市民の廃車リサイクルへの関心は一段と高まりました。自動車リサイクルの解体業の許可は平成21年6月で切れる事業者さんもおられます。岡山市

では期限が切れる3ヵ月前から許可更新の受付を行っていきます」と述べた。

量、エアバックの回収作動処理台数の変化などを説明した。

会場を別室に移して、
催された懇親会では、組
合員同士親睦を深めた。



岡山自動車リサイクル協同組合定期総会

大阪自動車リサイクル協同組合 第4回定期総会を開催

大阪自動車リサイクル協同組合（寺谷優理事長）は4月19日、大阪市北区の神仙閣で第4回定期総会を開いた。

当日は、平成19年度事業報告承認の件や平成20年度予算計画承認の件など第1号議案から第6号議案を審議し、全ての議案を満場一致で可決承認した。

眞が留任した。その後、懇親会を開
し、組合員同士の懇親を深めた。

- 製造メーカーの直販
 - 納入実績100台
 - サイトプレス（商標登録）
 - 基礎工事不要・設置・導入コストを大幅削減
 - 超低騒音・高性能・堅牢・経済性を誇る

2方締型式	3方締型式	投入ボックス寸法
KY-26	MKY-26	860×2000×2560
KY-33	MKY-33	860×2000×3300
KY-35	MKY-35	860×2000×3500
KY-51	MKY-51	860×2000×5100
KY-52	MKY-52	860×2000×5200

日本資源機械工業協同組合員

三筒産業株式会社

本社・工場 高松市新田町甲73番地の1 電話(087)841-3131㈹・FAX 8
<http://www.niiri.or.jp/home/m-mito/>

